

Hommage à Jean-Paul Germain

L'édition du mois de septembre 2018 du Journal de Saint-Augustin annonçait la tenue de la Fête des aînés organisée par l'AFEAS, le 16 septembre dernier, et dont le président d'honneur était Jean-Paul Germain. Hélas, ce dernier n'a pu présider l'événement puisqu'il est décédé le 3 septembre dernier à l'âge de 98 ans.

Puisqu'il était très actif au sein de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD), les membres de la SHSAD ont tenu à lui rendre un dernier hommage comme « passeur de mémoire ».

Il a également laissé des souvenirs de l'hôtel Brunet, situé au coin de la route de Fossambault et de la route 138, tenu par sa grand-mère, de son métier de chauffeur de taxi, d'autobus et de camion, ainsi que plusieurs photos d'époque.

Dans le cadre de l'exposition sur les 150 ans du transport en commun (RTC-Saint-Augustin-de-Desmaures) qui s'est tenue en 2016, le témoignage de M. Germain sur sa vie comme chauffeur de taxi et d'autobus a enrichi ce volet de l'exposition. M. Germain était d'ailleurs l'invité d'honneur lors du lancement de l'exposition, le 11 juin 2016.



Inauguration de l'exposition « 150 ans transport en commun RTC-Saint-Augustin-de-Desmaures » juin 2016. À gauche, M. Jean-Paul Germain, invité d'honneur.

Crédit photo : SHSAD



Jean-Paul Germain, chauffeur Autobus Saint-Augustin, début 1940
Crédit photo : SHSAD